
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

○ 勝又 一徳 議員     （ ９０ 分） 

 

【成田空港機能強化について】 

① Cラン整備にかかる諸問題 

・B・C工法それぞれの進捗と状況 

・個別・集団移転それぞれの進捗と状況 

集落・自治会の維持と管理の考え方(物理的な管理も 

含めて) 

 

・東電鉄塔移設の進捗は 

 

②「新しい成田空港」構想について 

・昨年からの進捗について経過を踏まえて 

・町への影響は、また契機としての考え方は 

 

【産業振興策について】 

① 企業誘致について 

・現在進行している予定を含めた構想・展望は 

・国の経済安全保障に合致した推進の考えは 

 

② 農業振興について 

・各地で予定されている基盤整備事業の進捗は 

・転作物として飼料用作物(とうもろこし等)拡大の考えは 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

○ 橋本 孝之 議員     （ ６０ 分） 

 

【こども園の待機児童について】 

 ① 現在の待機児童の現状はどうなっているのか。 

 ② 入園できない児童は、どのようにしているのか。また、その

状況を把握しているのか、その人たちをどのように支援してい

くのか。 

 ③ このような状況で、子育てにやさしい町３つのゼロと SNS

でうたっているが、どう考えているのか。 

④ 来年度のこども園について、同じように途中で待機児童が 

出る事のないよう、どのようにしていくのか、どう考えている

のか。 

 

【学童保育所の現状と今後のあり方について】 

 ① 多古学童保育所の現状について伺います。また、今後、教室 

の不足をどのようにしていくのか伺います。 

② 学童保育所の運営が社会福祉協議会から民間業者へ変更と

なる予定だが、現状どうなっているか。 

 ③ プロポーザル契約による委託のメリット、デメリットを伺い

ます。 

 

【ICT の現状について】 

 ① ICT アドバイザーを採用してからのプログラミング教育の

効果について伺います。 

 

  

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 

 教 育 長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 萩原 宏紀 議員     （ ６０ 分） 

 

【観光について】 

① 訪日外国人旅行者、いわゆるインバウンドが増加する中、 

成田国際空港隣接という好立地を生かした観光事業の現状と 

今後の取り組みについて伺います。 

 

【空き家を活用した移住・定住施策について】 

 ① 子育て支援施策により、本町への移住希望者や Uターンの 

増加に伴う居住地の確保が課題である中で、本町における空き

家情報の現状や活用に向けての取り組みを伺います。 

 

【自治体 DX について】 

 ① 本町における自治体 DXの進捗状況について 

 ② 人口減少と人材不足の問題を抱える昨今、多分野において 

官民連携での自治体 DXの推進が必要であると考えますが、これ 

について町の見解を伺います。 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

３ 

 



質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 宇井 伸征 議員     （ １００ 分） 

 

【タイ王国へのトップセールスの経緯と効果】 

① 数ある諸外国の中からタイ王国が選ばれた理由は。 

② 具体的な効果と今後の取り組みについて 

 

【多古町魅力発信交流館と多古町観光まちづくり機構の 

今後】 

① 多古町魅力発信交流館の運営状況について 

② 多古町観光まちづくり機構の運営状況について 

 

【子育て支援住宅の運営】 

① 入居者募集と入居予定者について 

② 周辺住民への事業説明について 

 

【地域経済活性化拠点整備計画の検討内容】 

① 検討会の推進体制と提言のまとめ方について 

② 第三セクター (㈱多古)のあり方について 

 

【空の仕事に強い町づくり】 

① 空港従業員世帯を多古町に呼び込む住宅環境の整備に 

ついて 

② 空港求人に応える人材の育成と教育について 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 町   長 

 教 育 長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者  

〇 髙坂 恭子 議員     （ ６０ 分） 

 

【多古町の防災対策の現状について】 

① 多古町の被災地支援状況について伺います。 

② 本町の町営水道も老朽化していると聞くが、現在の状況は。 

③ 本町の避難所の耐震状況は。 

④ 旧常磐小学校の体育館は避難所としての利用に制約はない

のか。 

⑤ 本町の消防団員の確保の状況は。 

⑥ 体育館等の指定避難所への空調を整備する具体的な内容と

スケジュールは。 

⑦ 災害時に協定を結んでいる事業者は。 

⑧ 冬の避難所運営訓練について 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者 

〇 菅澤 博隆 議員     （ ８０ 分） 

 

【食料、農業、農村基本法の改定に向けての中間取りまとめ

の内容を受けた多古町農業の課題について】 

① 食料自給率向上について 

② 農産物総自由化の転換について 

③ 価格保障及び直接支払いについて 

④ 農業予算の拡充について 

 

【建設残土埋め立て問題】 

① 南玉造一時堆積現場の現状と対応について 

② PFASの影響と対応について 

③ 残土埋め立て地の排水対応と、青道、赤道の管理責任に 

ついて 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者  

〇 佐藤 利治 議員     （ ９０ 分） 

 

【町の DX 推進について】 

① デジタル化に向けた取り組みの現状は。 

② 各課 DXへの転換、導入の状況と今後の展開は。 

 

【多古町観光まちづくり機構について】 

① まちづくり機構の現状、事業、町としての関わり方は。 

② 町内の各団体との連携はどのようになっているか。 

 

【子育て支援について】 

① 子育て支援として今後の展開は。 

② 簡易マザーズホーム事業の現状について 

③ 子どもたちの登下校時の安心、安全確保のための関係機関と

の連携や環境整備は。 

④ 学びの強化、ICT推進の今後の取り組みと将来像は。 

 

【防災連携体制について】 

① 幅員が狭い等の理由で緊急車両が入っていけない地区が 

あるとの声があるが、このような地区、現場のチェックを含め、

消防本部多古分署との連携は。 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 

 

 

 町   長 

 教 育 長 

 担 当 課 長 

 

 

 

 

 

 町   長 

 担 当 課 長 
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質 問 者 及 び 質 問 事 項 答 弁 者  

〇 石渡 悦子 議員     （ ６０ 分） 

 

【教育行政】 

① 学校体育館及び町民体育館への空調設置について 

 ・財源について 

 ・自立型空調機について 

 

② 障がい児教育（こども園・小・中）について 

 ・特別支援教育の必要性の判断について 

 ・発達支援の相談機能について 

 

【保健福祉行政】 

① 介護保険制度第９期計画について 

・保険料算定状況について 

・訪問介護基本報酬引き下げの影響について 

 

 

 

 

 町   長 

 教 育 長 

 担 当 課 長 
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 担 当 課 長 
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